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A Câmara Municipal 
de Santo Antônio de 
Posse realiza no dia 29 
de setembro, a partir 
das 18 horas, a audiên-
cia pública para apre-
sentação do projeto de 

lei do Plano Plurianu-
al (PPA) 2022-2025. 
O Plenário da Casa de 
Leis estará aberto à po-
pulação pela primeira 
vez após o fechamento 
ao público por conta 

da pandemia, em mar-
ço de 2020. Elaborado 
a cada quatro anos, o 
PPA é o instrumento de 
planejamento gover-
namental realizado a 
médio prazo, que defi-

ne procedimentos, ob-
jetivos e metas para a 
administração do mu-
nicípio nos próximos 
anos. O objetivo da au-
diência pública é esta-
belecer as diretrizes da 

gestão pública através 
de propostas apresen-
tadas pela população e 
pelos poderes Legisla-
tivo e Executivo visan-
do o desenvolvimento 
da cidade. A participa-

ção popular nesse pro-
cesso é de extrema im-
portância, além de ser 
um cumprimento à de-
terminação que rege a 
Lei de Responsabilida-
de Fiscal.

Venham participar 
com a gente deste pas-
seio ciclístico que irá 
movimentar Santo An-
tônio de Posse. O evento 
começará às 07:00 ho-
ras em frente ao Ginásio 
Municipal de Esportes. 

A inscrição pode ser 

feita online ou presen-
cialmente nos seguintes 
pontos: Departamento 
de Esporte e Lazer, Ra-
dical Livre, Drogatom 
e KNN Idiomas. Para 
participar basta doar 
1 kg de alimento não 
perecível.

A Assistência So-
cial de Santo Antônio 
de Posse, em parce-
ria com o Governo do 
Estado de São Paulo, 
apresenta o programa 
Bolsa Empreendedor.  
O Bolsa Empreend-
edor é um programa 
do governo que tem 
o objetivo inédito de 
apoiar os empreend-

edores informais em 
situação de vulnera-
bilidade do Estado de 
São Paulo. Para isso, a 
ação está estruturada 
em 3 pilares de oferta 
aos cidadãos: quali-
ficação empreende-
dora, formalização e 
bolsa-auxílio de R$ 
1000, dividido em 2 
parcelas de R$500.

O Conselho Municipal 
dos Direitos da Criança e 
do Adolescente – CMD-
CA, informa que o prazo 
para Inscrição ou Reno-
vação para Registro das 
Entidades fica prorroga-
do até dia 08 de outubro 
de 2021. As Entidades 
que desejam se inscre-

ver ou renovar o registro 
deverão comparecer na 
Diretoria de Desenvolvi-
mento Social e Cidadania 
da Prefeitura Municipal 
na Rua Iasra Hense de 
Moraes, n° 137 – Centro 
de segunda à sexta feira, 
das 08:00 às 12:00 e das 
13:00 às 16:00 horas.

Vem aí, no dia 03 
de outubro, o 1° 
Pedal Solidário 

da Posse

Santo Antônio de 
Posse participa do 

Programa Bolsa 
Empreendedor

Inscrição ou 
Renovação de 
Registro das 

Entidades fica 
prorrogado até 08 de 

outubro na Posse

Audiência pública para apresentação do Plano Plurianual (PPA) 
2022-2025, LOA e LDO 2022 acontece no dia 29 de setembro com 

presença aberta ao público
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O DAE, Serviço de 
Água e Esgoto de Santo 
Antônio de Posse, com 
apoio da Vigilância Sa-
nitária, realizou a aná-
lise da água do bairro 
Recreio Campestre, o 
Rincão. Alguns mora-
dores tinham se quei-
xado da água chegar 

com muito cloro nas 
residências. A análise 
foi realizada utilizan-
do reagentes e um apa-
relho específ ico nas 
amostras. O resultado 
obtido está dentro do 
parâmetro aceitável, 
abaixo do nível máxi-
mo.

A Secretaria Municipal 
da Saúde de Santo Antônio 
de Posse iniciou nesta se-
gunda-feira, dia 13, a apli-
cação da dose adicional (3ª 
dose) nos idosos de 85 anos 
acima com esquema vacinal 
completo há pelo menos seis 
meses e as pessoas imunos-
suprimidas acima de 18 anos 

que já receberam a segunda 
dose ou a dose única há ao 
menos 28 dias. A dose adi-
cional poderá ser aplicada 
com qualquer imunizante 
disponível nas unidades PSF 
(Posto de Saúde da Famí-
lia) independente da vacina 
recebida pelo munícipe na 
primeira etapa da vacinação.

A Prefeitura de San-
to Antônio de Posse re-
aliza, através do Fundo 
Social, uma campanha 
de arrecadação de brin-
quedos novos e usados 
que serão doados para 
crianças carentes.

Venha você fazer 
parte dessa Campanha, 

contribua com brin-
quedos novos e usados. 
Faça uma criança feliz, 
doe brinquedos! No 
dia 25/09 haverá um 
Drive thru de arrecada-
ção, das 9 às 15 horas, 
na Praça Coronel David 
Batista (Praça da Ma-
triz).

DAE e Vigilância 
Sanitária realizam 
análise de água no 

Rincão

Fundo Social da Posse 
realiza Campanha de 

Arrecadação Brinquedos

Saúde da Posse inicia 
a vacinação contra a 
Covid-19 dos idosos 
de 85 anos acima e 
imunossuprimidos 

acima de 18 anos com a 
dose adicional (3ª dose)
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Sergio de Carvalho 
Mauricio

As transformações 
do ser humano aconte-
cem em níveis sociais, 
econômicos e culturais 
e elas chegam em mo-
mentos decisivos para 
que o homem alcance 
um novo patamar de sua 
história. Atualmente, os 
grandes debates e rodas 
de negócios, sejam na-
cionais ou internacio-
nais, estão pautados so-
bre a sustentabilidade e 
as mudanças climáticas.

Economia Circular 
é o nome do conceito 
que nós especialistas, 
entusiastas e ativistas 
trabalhamos para que 
as ações em sustentabi-
lidade, conscientização 
e preservação ambien-
tal entrem em equilíbrio 
com as questões econô-
micas e ganhem aten-
ção especial no mundo 
corporativo. O conceito 
tem evoluído ao longo 
dos anos e o avanço da 
tecnologia tem contri-
buído para que soluções 
inovadoras sejam in-
corporadas à rotina dos 
cidadãos e das empre-
sas. Hoje encontramos 
empresas, associações e 
profissionais capacita-
dos oferecendo produ-
tos e serviços em todos 
os elos da cadeia da Eco-
nomia Circular.

Os famosos 3R’s (Re-
duzir o consumo, Reu-
tilizar e Reciclar) são 
fundamentais, mas não 
são suficientes. É preci-
so reinserir os materiais 
reciclados na cadeia 
produtiva, permitindo 
a redução do consumo 
de recursos naturais. 
Aí começa a prática 
da Economia Circular. 
Otimização de proces-
sos, novas tecnologias e 
principalmente a cres-
cente conscientização 
do consumidor serão vi-
tais para que o conceito 
saia do papel e contri-
bua para o desenvolvi-
mento de uma socieda-
de melhor.

Um estudo da agên-
cia de pesquisa Union + 
Webster, divulgado em 
2019 pela Federação das 
Indústrias do Estado do 
Paraná (FIEP) aponta 
que 87% dos brasileiros 
compram os produtos 
e serviços de empresas 
que tenham como lega-
do ser sustentável e que 
70% dos entrevistados 
ainda falaram que “pa-
gar um pouco mais por 
isso” não há problema 
nenhum. Portanto, o 
ambiente está propicio 
para as transformações.

Antes a Economia 
Circular só era discuti-

da como mais um con-
ceito a ser introduzido 
no mundo. Hoje, quem 
não correr atrás de or-
ganizar ações, atender 
metas e comunicar seus 
resultados, pode perder 
espaço mercadológico e 
financeiro. A Economia 
Circular envolve várias 
ações, sendo a logística 
reversa uma das funda-
mentais nessa cadeia. 
Há algum tempo temos 
trabalhado para intensi-
ficar a logística reversa 
de equipamentos eletro-
eletrônicos e eletrodo-
mésticos em fase final 
de vida útil, desenvol-
vendo a rede de recebi-
mento desses produtos 
e levando conscientiza-
ção aos cidadãos.

Fazer a gestão, criar 
ações, produzir conte-
údo de educação am-
biental, fazer parcerias e 
ampliar redes de pontos 
de recebimento não é 
fácil, mas estamos con-
seguindo um passo de 
cada vez. Toda a cadeia 
tem trabalhado para 
fazer a sua parte, além 
também de incentivar o 
consumidor a realizar a 
sua contribuição, que é 
tão importante, levando 
o produto até o ponto de 
recebimento mais pró-
ximo.

Há muitas formas de 
estimular o descarte de 
produtos em final de 
vida útil. Cito o exem-
plo de uma parceira que 
traz em seu modelo de 
negócio uma gamifica-
ção simples para refor-
çar a importância do 
consumidor levar o pro-
duto até o ponto de cole-
ta cadastrado. A pessoa 
junta produtos pós-con-
sumo, faz um cadastro 
no aplicativo da marca, 
leva até a estação de re-
ciclagem da empresa e 
ganha pontos pelo tipo 
de produto entregue. 
Depois ela pode trocar 
por benefícios, produtos 
ou descontos. Isso gera 
curiosidade, interativi-
dade e diversão. Assim 
começa a logística re-
versa e o meio ambiente 

agradece!
Estamos sempre 

acompanhando os da-
dos mercadológicos 
para reafirmar o nosso 
compromisso com o se-
tor e com o meio am-
biente. A própria CNI 
– Confederação Nacio-
nal da Indústria – re-
latou em sua pesquisa 
de 2019 que 76,5% das 
indústrias possuem al-
guma ação sobre econo-
mia circular, como prá-
ticas de otimização de 
processo (56,5%), uso 
de insumos circulares 
(37,1%) e recuperação 
de recursos (24,1%). O 
empresariado busca a 
eficiência para que haja 
ganho em escala e para 
que todo mundo ganhe. 
Uma outra pesquisa 
também da CNI mostra 
que o brasileiro separa 
produtos para recicla-
gem, e que cresceu de 
47% em 2013 para 55% 
em 2019.

Trabalhar com sus-
tentabilidade também 
gera oportunidades de 
negócios, renda, novos 
postos de trabalho e 
mão de obra qualifica-
da. O Brasil precisa dis-
so. O país deu um passo 
importante, com a apro-
vação em fevereiro de 
2020 do Decreto Fede-
ral 10.240, que oficializa 
a política de Logística 
Reversa de eletroeletrô-
nicos e eletrodomésticos 
e define metas para os 
próximos cinco anos. A 
implantação desse pro-
cesso está em ritmo ace-
lerado e estamos convic-
tos da contribuição para 
a sustentabilidade do 
país.  

O momento é de man-
ter o foco e promover 
a consciência coletiva. 
Todos nós podemos e 
devemos colaborar, dei-
xando um legado para 
as futuras gerações!

*Sergio de Carvalho 
Mauricio – Presidente 
da ABREE – Associação 
Brasileira de Recicla-
gem de Eletroeletrôni-
cos e Eletrodomésticos

Resgate da cidadania

A Economia Circular 
em nosso cotidiano 

e sua importância no 
futuro

Artigo
Meio ambiente e 

Apocalipse
Paiva Netto
     
Dezesseis de setem-

bro é o Dia Internacio-
nal para a Preservação 
da Camada de Ozônio, 
da qual dependemos 
para não morrer tor-
rados. Sem ela, ficarí-
amos completamente 
vulneráveis aos raios 
ultravioleta emitidos 
pelo Sol. Alertamento 
que podemos divisar 
no Apocalipse de Je-
sus, em “O Quarto 
Flagelo”, 16:8 e 9: “O 
quarto Anjo derramou 
a sua taça sobre o Sol, 
e lhe foi dado afligir 
os homens com calor 
e fogo. Com efeito, os 
homens se queimaram 
com o intenso calor, e 
blasfemaram o nome 
de Deus que tem a au-
toridade sobre estas 
pragas, e não se arre-
penderam para lhe da-
rem glória”. Voltarei 
ao assunto.

Em 21/9, comemo-
ramos o Dia da Árvo-
re. Destaco, por opor-
tuno, a iniciativa, de 
abrangência global, do 
Programa das Nações 
Unidas para o Meio 
Ambiente. No site da 
United Nations Envi-
ronment Programme 
(www.unep.org), en-
contramos detalhes 
dessa desafiadora em-
preitada: “Pessoas, 
comunidades, empre-
sas, indústrias, orga-
nizações da sociedade 
civil e governos são 
incentivados a fazer 
um compromisso de 
participação on-line. 
A campanha encoraja 
o plantio de árvores 
nativas e árvores que 
são apropriadas para 
o meio ambiente local. 
Até o final de 2009, 
mais de 7,7 bilhões de 
árvores já tinham sido 
plantadas no âmbi-
to desta campanha – 
muito acima da meta 
de 7 bilhões de árvores 
– por participantes de 
170 países. (...) As ár-
vores desempenham 
um papel crucial como 
componentes funda-
mentais da biodiver-
sidade que constitui a 
base das redes da vida 
e dos sistemas, permi-
tindo-nos saúde, bens, 

alimentação, combus-
tível e outros serviços 
ecossistêmicos dos 
quais a nossa vida de-
pende. Elas ajudam a 
fornecer ar puro, água 
potável, solos férteis 
e um clima estável. 
Os bilhões de árvores 
plantadas por meio 
do esforço coletivo 
dos participantes da 
campanha contribui-
rão significativamente 
para a biodiversidade 
em todo o planeta”.

O Brasil, muitas ve-
zes castigado com a 
seca e as queimadas, 
tem muito a recuperar 
de sua flora destruída 
pelos incêndios, gran-
de parte deles lamen-
tavelmente provocada 
pelo próprio ser hu-
mano.

E não fechemos 
nossos ouvidos ao Cer-
rado brasileiro, que 
segue pedindo socor-
ro. Sua extinção traria 
graves consequências 
para todos.

     
Preservação da 

Natureza
A LBV desenvolve 

em suas unidades so-
cioeducativas a cons-
ciência ambiental des-
de a mais tenra idade.

Há décadas, a Le-
gião da Boa Vontade 
desenvolve diversas 
campanhas educati-
vas pela preservação 
da Natureza. Na Su-
per Rede Boa Vontade 
de Comunicação (TV, 
rádio, publicações e 
internet), é divulgado 
com frequência conte-
údo sobre o tema. Por 
meio de entrevistas e 
reportagens, dá-se ên-
fase às atividades que 
visam diminuir o im-
pacto das ações huma-
nas no meio ambiente, 
além do incentivo ao 
plantio de árvores.

     
Fé, Esperança e 

Vida Eterna
Não obstante os be-

nefícios para a quali-
dade de vida dos seres 
vivos de nossa mora-
da coletiva, a árvore, 
durante milênios, foi 
considerada símbolo 
de fé, esperança e po-
der. Resumindo: Vida 
e Espiritualidade. No 

Antigo Testamento da 
Bíblia Sagrada, o Pro-
feta Jeremias (17:7 a 
10) prediz: “Bendito 
o homem que confia 
no Senhor e cuja es-
perança é o Senhor. 
Porque ele é como a 
árvore plantada junto 
às águas, que esten-
de as suas raízes para 
o ribeiro e não receia 
quando vem o calor, 
mas a sua folha fica 
verde; e, no ano de se-
quidão, não se pertur-
ba, nem deixa de dar 
fruto. Enganoso é o 
coração humano, mais 
do que todas as coisas, 
e perverso; quem o 
poderá compreender? 
Eu, porém, que sou o 
Senhor, sondo rins e 
corações, a fim de re-
compensar a cada um 
segundo o seu com-
portamento e os frutos 
de suas ações”.

Já na Nova Escri-
tura, o Evangelis-
ta João registra no 
capítulo 15, versículo 
5, este ensinamento 
basilar do Cristo Ecu-
mênico, o Divino Esta-
dista: “Eu sou a Árvo-
re, vós sois os ramos. 
Quem comigo perma-
nece e Eu nele, esse dá 
muito fruto. Nada po-
dereis fazer sem mim”.

O livro que fecha a 
Bíblia, o Apocalipse 
de Jesus, na Sétima 
B e m - A v e n t u r a n ç a , 
22:14, anuncia: “Bem-
-Aventurados aque-
les que lavam as suas 
vestiduras no sangue 
do Cordeiro, para que 
lhes assista o direito à 
Árvore da Vida Eter-
na, e entrem na cidade 
pelas portas”.

Essas são algumas 
das muitas passagens 
em que a palavra “ár-
vore” é citada nos tex-
tos bíblicos, convidan-
do-nos a refletir sobre 
o respeito e admiração 
que devemos ter para 
com esse ser vivo, ali-
ás, fundamental para 
a sobrevivência de to-
dos nós.

José de Paiva Netto 
/ Jornalista, radialista 
e escritor.

p a i v a n e t t o @ l b v .
org.br — www.boa-
vontade.com

Paiva Netto
      
Originário da cam-

panha permanente da 
Legião da Boa Vonta-
de contra a fome e pela 
cidadania — lançada 
pelo saudoso funda-
dor da LBV, Alziro Za-
rur (1914-1979), no fim 
da década de 1940, com 
a popular “Sopa dos Po-
bres” —, o programa so-
cioeducativo Ronda da 
Caridade da LBV, lan-
çado em 1o de setembro 
de 1962, completa mais 
um ano de atuação.

Tive o privilé-
gio de participar da 
Ronda inaugural, em 
1o/9/1962, no Rio de 
Janeiro/RJ. Guardo, até 
os dias de hoje, aque-
le espírito do começo, 
perseverando e tendo a 

honra de ver multipli-
cada esta equipe que, 
diuturnamente, levanta 
das calçadas brasileiros 
iguais a nós. Lembro-
-me de que nessa oca-
sião completava-se o 
23o ano do início da Se-
gunda Guerra Mundial, 
quando Hitler (1889-
1945) invadiu a Polônia. 
Com a Ronda da LBV, se 
fez e se faz o contrário: 
proclama-se a “guerra” 
contra o desamparo, a 
deseducação e a misé-
ria.

Com o passar do 
tempo, aprimoramos 
a iniciativa, adequan-
do-a aos parâmetros 
da Política Nacional 
de Assistência Social 
(PNAS). Hoje, as ações 
desenvolvidas com as 
famílias visam à aqui-

sição do conhecimento 
de seus deveres e di-
reitos, à percepção de 
oportunidades e à me-
lhoria das práticas co-
munitárias, com vista 
a aumentar a qualidade 
de vida das gentes por 
meio de palestras edu-
cativas, entrega de re-
feições e/ou alimentos 
não perecíveis e oficinas 
de incentivo à busca de 
novos conhecimentos, 
de forma que as pes-
soas atendidas possam 
exercer efetivamente a 
cidadania plena. São re-
alizadas, também, ativi-
dades lúdicas que esti-
mulam boas atitudes e o 
relacionamento dentro 
do grupo, sem esquecer 
a prece no lar, que traz 
o conforto espiritual tão 
necessário nos momen-

tos difíceis.
Minha homenagem a 

todos os voluntários da 
Equipe Legionária Al-
truística e Ecumênica, 
que se dedica a ameni-
zar o sofrimento alheio, 
de modo que vivamos 
um mundo melhor.

      
Super RBV
Coincidentemente, 

em 1992, num 1o/9, ini-
ciei a programação 24 
horas da Super Rede 
Boa Vontade de Rádio, 
no Brasil, no exterior e 
também pela internet. 
Por sinal, o surgimento 

da LBV deu-se a partir 
do famoso Hora da Boa 
Vontade, que Zarur es-
treou na Rádio Globo, 
do Rio de Janeiro, a 4 
de março de 1949.?

Ao longo desses 
anos, a Super RBV ca-
racterizou-se pelo pio-
neirismo de veicular 
uma prece, de hora em 
hora, no Momento Ecu-
mênico de Oração. Com 
uma grade diversifi-
cada (Espiritualidade, 
esporte, cultura, jorna-
lismo e utilidade públi-
ca), a maior audiência 
fica por conta da men-

sagem do Evangelho-
-Apocalipse de Jesus, 
explicado em Espírito e 
Verdade, à luz do Man-
damento Novo do Cris-
to Ecumênico, o Divino 
Estadista: “Amai-vos 
como Eu vos amei. So-
mente assim podereis 
ser reconhecidos como 
meus discípulos” (João, 
13:34 e 35).

      
José de Paiva Netto / 

Jornalista, radialista e 
escritor.

paivanetto@lbv.org.
br — www.boavontade.
com
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A Câmara Munici-
pal de Santo Antônio 
de Posse realiza no 
dia 29 de setembro, 
a partir das 18 horas, 
a audiência pública 
para apresentação do 
projeto de lei do Pla-
no Plurianual (PPA) 
2022-2025. O Plená-
rio da Casa de Leis es-
tará aberto à popula-
ção pela primeira vez 
após o fechamento ao 
público por conta da 
pandemia, em março 
de 2020.

Elaborado a cada 
quatro anos, o PPA 
é o instrumento de 
planejamento gover-
namental realizado a 

médio prazo, que defi-
ne procedimentos, ob-
jetivos e metas para a 
administração do mu-
nicípio nos próximos 
anos.

O objetivo da audi-
ência pública é estabe-
lecer as diretrizes da 
gestão pública através 
de propostas apresen-
tadas pela população e 
pelos poderes Legisla-
tivo e Executivo visan-
do o desenvolvimento 
da cidade. A participa-
ção popular nesse pro-
cesso é de extrema 
importância, além de 
ser um cumprimento à 
determinação que rege 
a Lei de Responsabili-

dade Fiscal.
Na audiência tam-

bém serão apresen-
tadas e debatidas as 
propostas da Lei Orça-
mentária Anual (LOA), 
com as diretrizes, os 
objetivos e metas da 
administração pública 
para o próximo ano, 
e a Lei de Diretrizes 
Orçamentárias (LDO), 
que compreenderá as 
metas e prioridades da 
administração públi-
ca, incluindo as des-
pesas de capital para 
o exercício financeiro 
subsequente.

Comunicação da 
Câmara Municipal

Da Redação

O Poder Legislativo 
aprovou na terça-feira 
(14) o Projeto de Lei 
176/2021, que autori-
za o governo estadual 
a criar um programa 
de saúde emocional 
às pessoas que perde-
ram parentes e ami-
gos para a Covid-19. 

A iniciativa, que rece-
beu apoio do deputado 
Edmir Chedid (DEM), 
beneficiará todo os 
que necessitam de su-
porte psicológico em 
razão da crise provo-
cada pela pandemia.

Segundo o parla-
mentar, esta proposta 
garante os atendimen-
tos presenciais por 

meio dos Centros de 
Atenção Psicossocial 
(Caps) ou de órgãos 
similares, bem como 
virtuais. “A intenção 
é garantir a atenção 
necessária aos que 
perderam parentes ou 
amigos nesta pande-
mia do coronavírus”, 
completou.

Edmir Chedid ex-

plicou que a iniciati-
va poderá contribuir 
com as atividades já 
desempenhadas por 
alguns municípios. “A 
preocupação de pre-
feitos e vice-prefeitos 
tem sido defendida 
junto ao governo es-
tadual. Nos últimos 
meses, por exemplo, 
tenho reiterado a ne-

cessidade da amplia-
ção de recursos para 
que os municípios 
possam desenvolver 
atividades parecidas”, 
garantiu.

O parlamentar é au-
tor do Projeto de Lei 
223/2020, que insti-
tui o Programa de Se-
gurança Alimentar à 
população em situação 

de vulnerabilidade so-
cial durante o estado 
de calamidade pública 
decorrente da pande-
mia; e do Projeto de 
Lei 590/2020, que au-
toriza a suspensão do 
pagamento de dívidas 
dos municípios com 
o governo estadual e 
com empresas da ad-
ministração pública.

Da Redação

As inscrições para o 
Bolsa do Povo Educação - 
Ação Estudantes, que irá 
pagar até R$ 1 mil para 
alunos da rede estadual, 
foram prorrogadas até 17 
de setembro. Podem par-
ticipar estudantes do en-
sino médio e do 9º ano do 
ensino fundamental ins-
critos no Cadastro Único 
– CadÚnico. As inscrições 

podem ser feitas no site ht-
tps://www.bolsadopovo.
sp.gov.br/.

Confira o tutorial de 
inscrição aqui:https://
youtu.be/hr1Fp00F7js

Após realizar a mani-
festação de interesse, o 
estudante será notificado 
via e-mail, SMS ou pela 
Secretaria Escolar Digital 
(SED) para a confirmação 
dos critérios de elegibi-
lidade. Em seguida, será 

disponibilizado um Termo 
de Responsabilidade que 
deve ser, obrigatoriamen-
te, assinado para que o 
estudante esteja apto a re-
ceber o benefício. No caso 
dos estudantes menores 
de 18 anos, a assinatura 
deve ser feita por um res-
ponsável legal.

Os pagamentos serão 
realizados proporcional-
mente ao ano letivo e es-
tão condicionados à fre-

quência escolar mínima 
de 80%, à dedicação de 
duas a três horas de estu-
dos pelo aplicativo Centro 
de Mídias SP (CMSP) e à 
participação nas avalia-
ções de aprendizagem. Os 
estudantes da 3ª série do 
ensino médio devem ain-
da realizar atividades pre-
paratórias para o Enem 
(Exame Nacional do Ensi-
no Médio).

No total, serão R$400 

milhões investidos pelo 
Governo do Estado de São 
Paulo no programa. Deste 
montante, R$100 milhões 
serão aportados ainda em 
2021 e R$ 300 milhões 
estão programados para 
o ano letivo de 2022.   O 
programa é um braço do 
Bolsa do Povo Educação, 
criado pelo Governo de 
São Paulo para auxiliar as 
famílias a superarem os 
desafios educacionais e fi-

nanceiros provocados pela 
Covid-19.

Dados da Secretaria da 
Educação do Estado de 
São Paulo (Seduc-SP) in-
dicam que há 3,5 milhões 
de estudantes matricula-
dos na rede estadual de en-
sino, com cerca de 770 mil 
em situação de pobreza ou 
extrema pobreza. Destes, 
1,2 milhão estão no ensino 
médio, sendo 267 mil em 
vulnerabilidade.

Da Redação

O Governador João 
Doria determinou nes-
ta terça-feira (14) que 
o Instituto Butantan 
providencie junto à 
biofarmacêutica Sino-
vac novas doses da Co-
ronaVac para substi-
tuir os lotes de vacinas 

que estão interditados 
pela Anvisa (Agência 
Nacional de Vigilância 
Sanitária).

As primeiras 6,9 mi-
lhões de doses serão 
entregues nesta quar-
ta-feira (15) ao Minis-
tério da Saúde. Elas 
foram produzidas pelo 
próprio Butantan com 

IFA (Insumo Farma-
cêutico Ativo) prove-
niente de fábrica na 
China certificada pela 
Anvisa.

Um novo lote com 5 
milhões de doses pron-
tas chegará a São Paulo 
na próxima semana e 
também foi produzido 
na fábrica da Sinovac 

vistoriada pela Anvi-
sa. Desta forma, have-
rá uma solução prática 
para o impasse.

“Não podemos ter 
doses bloqueadas em 
meio a uma pandemia. 
A população precisa de 
vacinas. Por isso, de-
terminei ao Butantan 
o remanejamento de 

vacinas para suprir as 
que estão interditadas. 
Nós precisamos de ce-
leridade. Por isso, as 
novas doses virão de 
fábricas vistoriadas 
pela Anvisa para pron-
ta aplicação”, disse 
Doria.

O Instituto Butan-
tan mantém uma for-

ça-tarefa em perfeito 
entendimento com a 
Anvisa para liberação 
dos lotes interditados. 
Até a liberação, o re-
manejamento das no-
vas doses vai substituir 
cerca de 8 milhões de 
imunizantes com uso 
temporariamente sus-
penso.

De Holambra

A Câmara Munici-
pal de Holambra pro-
moveu na última se-
gunda-feira (13/09) a 
23ª Sessão Ordinária. 
Na tribuna, vereado-
res informaram a libe-
ração de emenda im-
positiva ao município, 
além da indicação de 
medidas de interesse 
público.

O vereador Wil-
son Barbosa (Bigode) 
anunciou durante a 
sessão a liberação de 
recurso adicional para 
o município no valor 
de R$ 150 mil para a 

aquisição de um ve-
ículo. A emenda foi 
solicitada pelos vere-
adores da legislatura 
anterior e obtida por 
intermédio do Depu-
tado Estadual Alexan-
dre Pereira.

“Gostaria de agra-
decer o empenho do 
Deputado em nome da 
população de Holam-
bra, a aquisição do ve-
ículo vem para ajudar 
no transporte e no que 
for preciso para o nos-
so município”, men-
cionou Bigode.

No plenário o vere-
ador Eduardo da Silva 
(Pernambuco) tam-

bém agradeceu e com-
pletou: “Foi um proto-
colo, um pedido feito 
em 2020 para com-
prar uma van, agora 
esse dinheiro está dis-
ponível para ajudar a 
gente.”

Ainda durante a 
reunião, o vereador 
Jesus Aparecido de 
Sousa (Jesus da Far-
mácia) solicitou a co-
locação de redutor de 
velocidade, na Rua Ni-
jssem, no bairro Par-
que Residencial dos 
Imigrantes, próximo 
ao estacionamento da 
Transportadora Silva.

A próxima sessão 

será realizada no dia 
20 de setembro, a par-
tir das 19h, no plená-
rio do Legislativo. A 

população também 
poderá acompanhar 
os trabalhos através 
da transmissão onli-

ne e ao vivo nos meios 
de comunicação da 
Câmara Municipal de 
Holambra.

Audiência pública para apresentação do Plano Plurianual 
(PPA) 2022-2025, LOA e LDO 2022 acontece no dia 29 de 

setembro com presença aberta ao público

Projeto de Lei: Alesp aprova iniciativa de apoio emocional 
às vítimas da Covid-19

Inscrições para Bolsa do Povo Educação - Ação Estudantes 
são prorrogadas até 17 de setembro

Doria determina que Butantan substitua lotes de vacinas 
interditadas pela Anvisa

Vereadores conquistam emenda de R$ 150 mil para 
Holambra
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DAE e Vigilância Sanitária realizam 
análise de água no Rincão

Espaço de Educação Ambiental da 
Biblioteca Municipal completa 4 anos

Estado divulga beneficiários do Bolsa 
Trabalho e convoca para apresentação 

de documentos

Dia da Árvore: Grupo UniEduK realiza 
plantio de 6 mil árvores em Holambra e 

região

O DAE, Serviço de 
Água e Esgoto de Santo 
Antônio de Posse, com 
apoio da Vigilância San-
itária, realizou a análise 
da água do bairro Recreio 
Campestre, o Rincão. Al-

guns moradores tinham 
se queixado da água che-
gar com muito cloro nas 
residências. A análise foi 
realizada utilizando re-
agentes e um aparelho 
específico nas amostras. 

O resultado obtido está 
dentro do parâmetro 
aceitável, abaixo do nível 
máximo.

Mesmo tendo resul-
tados que mostram que 
o cloro não está em ex-

cesso, o departamento 
realizará novas análises 
da dosagem do químico 
para que a água chegue 
sempre com o máximo 
de qualidade possível na 
casa da população.

PARA SOLICI-
TAÇÕES DE MA-
NUTEÇÃO E OUTROS 
ASSUNTOS:

Agora você pode baix-
ar o aplicativo da Ou-

vidora-geral de Santo 
Antônio de Posse que irá 
permitir reclamar, suger-
ir, pesquisar informações 
e até denunciar.

Link Ouvidoria: 
https://eouve.com.br/#/

De Holambra

O Espaço de Edu-
cação Ambiental insta-
lado nas dependências 
da Biblioteca Munici-
pal José Maria Homem 
de Montes, em Hol-
ambra, completa este 
mês quatro anos de ex-
istência. A iniciativa, 

fruto de um trabalho 
multidisciplinar, tem 
por objetivo contribuir 
para a formação de cri-
anças, jovens e adultos 
mais conscientes.

O prédio da Bib-
lioteca foi planejado 
e construído há mais 
de uma década como 
“Instalação Modelo de 

Sustentabilidade”, ex-
emplo que integra o 
Programa Município 
VerdeAzul, do Gover-
no do Estado, e conta 
com janelas estrategi-
camente posicionadas, 
além de pisos e paredes 
claras que propiciam 
redução de consumo 
de energia elétrica. Ao 

longo dos anos, foram 
realizadas várias adap-
tações voltadas tam-
bém para a redução 
do consumo de água, 
como caixa acoplada 
nos vasos sanitários e 
redutores de vazão nas 
torneiras. E esta sem-
ana a Prefeitura con-
cluiu mais um trabalho 

de adequação: a ilumi-
nação fluorescente foi 
substituída e o espaço 
recebeu lâmpadas de 
LED, mais modernas, 
limpas e econômicas. 
Nos banheiros foram 
instalados sensores de 
presença para o acio-
namento das luzes, 
contribuindo para evi-

tar desperdício.
A Biblioteca Munici-

pal José Maria Homem 
de Montes fica na Rua 
Solidágos, 36, no bair-
ro Morada das Flores. 
Ela funciona de segun-
da a sexta-feira, das 8h 
às 17h, com entrada 
liberada a todos os in-
teressados.

De Holambra

O Governo do Esta-
do divulgou nesta se-
gunda-feira, dia 13 de 
setembro, a listagem de 
pessoas aprovadas para 
obtenção de benefícios 
do Programa Bolsa Tra-
balho (confira abaixo). 

Os selecionados de-
verão comparecer entre 
hoje e quinta-feira, dias 
14 a 16 de setembro, no 
Centro de Referência 
da Assistência Social 
(CRAS), para apresen-
tação de documentação 
pessoal.

De acordo com a di-

retora municipal de 
Promoção Social, Vivi-
ane Furgeri, será preci-
so apresentar RG, CPF 
e carteira de trabalho 
originais, além de com-
provante de residência.

Com duração de 5 
meses, o programa pro-
moverá a contratação 

de cidadãos desem-
pregados por 4 horas 
diárias de trabalho, 5 
dias por semana, em 
atividades em órgãos 
públicos. O beneficiário 
contará com bolsa-aux-
ílio de R$ 535 mensais 
e curso de qualificação 
profissional. A inicia-

tiva tem por objetivo 
proporcionar ocupação 
e oferecer cursos profis-
sionalizantes e renda 
aos cidadãos em situ-
ação de vulnerabilidade 
social.

“A partir da verifi-
cação dos documentos, 
iremos orientar sobre 

os locais de trabalho 
e realização dos cur-
sos”, explica Viviane. 
O CRAS atende das 
9h às 11h e entre 13h e 
16h. Ele está instalado 
na Rua Liziantus, 200, 
na Praça dos Pioneiros, 
centro de Holambra.

Da Redação

Em comemoração ao 
Dia da Árvore, o Grupo 
UniEduK anuncia o plan-
tio de mudas arbóreas de 
espécies da flora brasile-
ira, na terça-feira (21), às 
11h30, no Centro Clínico 
de Especialidades Médi-
cas, da UniFAJ, em Jag-
uariúna. Nove equipes do 
curso de Medicina estarão 
envolvidas na ação que 
já é tradição no Grupo 
UniEduK.

A iniciativa reflete o 
posicionamento do Gru-
po UniEduK que, há 22 
anos, realiza ações alin-
hadas à responsabilidade 
social e ambiental. So-
mente nos últimos dois 
anos, já foram plantadas 

mais de 6.000 mil árvores 
em toda a região de Hol-
ambra e municípios da 
região, o que gerou uma 
neutralização de 780 ton-
eladas de gás carbônico. 
O Grupo UniEduK, por 
meio da Faculdade de 
Agronegócios de Holam-
bra - FAAGROH realiza 
a produção de mudas ar-
bóreas de forma continua-
da, para plantios em áreas 
de compensação ambien-
tal, arborização urbana e 
em áreas rurais.

“Procuramos desen-
volver diversas ações du-
rante todo o ano, para 
ressaltar a importân-
cia das árvores para o 
equilíbrio da Terra não 
só pela realização da fo-
tossíntese, mas por di-

versas outras funções que 
realizam, como absorção 
da radiação solar e do 
gás carbônico, produção 
de oxigênio, controle da 
temperatura com o au-
mento da umidade do ar, 
redução a poluição do ar, 
produção substâncias que 
servem de base para pro-
dutos como medicamen-
tos e chás, frutas, flores, 
sementes, fibras, madeira, 
látex, resinas e pigmento, 
além de fonte de alimento 
e habitat natural de diver-
sas espécies de animais”, 
explica o diretor ped-
agógico da FAAGROH, 
Ronan Pereira Machado.

Outro projeto desen-
volvido pela FAAGROH é 
Carbono Zero, que prevê a 
neutralização da emissão 

do gás carbônico por meio 
do plantio de árvores. 
“O objetivo é conscien-
tizar os alunos sobre o 
aquecimento global, que 
já está ocorrendo, e suas 
consequências, como a 
mudança climática e dis-
ponibilidade de água para 
futuros projetos de agro-
negócios”, explica Ronan. 
Os plantios ocorrem du-
rante todo ano, com a par-
ticipação de alunos, pro-
fessores, colaboradores e 
poder público local.

Projeto Bairro Verde
O Grupo UniEduK 

também está envolvido 
no Projeto Bairro Verde, 
da Secretaria de Serviços 
Urbanos e Meio Ambiente 
de Indaiatuba em parceria 

com a Fundação Indaiatu-
bana de Educação e Cul-
tura (Fiec), para melhorar 
a arborização urbana no 
município. Docentes e 
alunos FAAGROH es-
tão dando todo o suporte 
técnico na coleta das se-
mentes e na produção 
das mudas doadas. As 
espécies produzidas são 
nativas da flora da região 
e adaptadas para o plantio 
na área urbana.

UniEduK Solidário
Outra iniciativa voltada 

ao plantio foi realizada re-
centemente. Com o mote 
“A cada novo seguidor, 
uma árvore será planta-
da”, a campanha UniEd-
uK Solidário, realizada 
durante o mês de maio, 

resultou no compromis-
so do plantio de 860 ár-
vores, número respectivo 
aos novos seguidores con-
quistados com essa ação 
na página das redes soci-
ais. Parte desse total está 
sendo plantada por meio 
da parceria com o Projeto 
Bairro Verde.

SERVIÇO
Plantio de árvores na-

tivas
Data: 21 de setembro 

(terça-feira)
Horário: 11h30
Local: Centro Clínico 

de Especialidades Médi-
cas

Endereço: Rodovia Ad-
hemar de Barros (SP 340), 
km 127, nº280, Tanquin-
ho Velho - Jaguariúna/SP
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Fundo Social da Posse 
realiza Campanha de 

Arrecadação Brinquedos

Fundo Social promove 
Campanha de Arrecadação 

de Brinquedos

Vem aí, no dia 03 de outubro, o 1° Pedal 
Solidário da Posse

A Prefeitura de Santo 
Antônio de Posse realiza, 
através do Fundo Social, 
uma campanha de ar-
recadação de brinquedos 
novos e usados que serão 
doados para crianças car-
entes.

Venha você fazer par-

te dessa Campanha, con-
tribua com brinquedos 
novos e usados. Faça uma 
criança feliz, Doe brin-
quedos!!!

No dia 25/09 haverá 
um Drive thru das 9 as 15 
hrs na Praça Coronel Da-
vid Batista (Praça da Ma-

triz). 
Pontos de arrecadação: 
Fundo Social
Prefeitura Municipal
Câmara Municipal 
Carmesin
Casa Shopping Varie-

dades
Farmácia São José

Gil Calçados 
Loja do Zé do Dene
Lolli e Lolli
Overlar Móveis
Radical Livre
Varejão das Fábricas
Veilling 
Vitória Bijux
Zonna Vip

De Holambra

O Fundo Social de Sol-
idariedade realiza a partir 
desta semana, em parce-
ria com a Prefeitura, Cam-
panha de Arrecadação 
de Brinquedos que serão 
destinados a famílias em 
situação de vulnerabili-
dade social. As doações 
devem ser levadas ao 
Salão da Terceira Idade de 
segunda a sexta-feira, das 

9h às 11h30 e entre 13h30 
e 16h30. Outra opção é 
solicitar a retirada em 
domicílio. Basta entrar 
em contato com o Depar-
tamento de Promoção So-
cial por meio do telefone 
(19) 3802-1915 e realizar 
o agendamento.

Serão aceitos brin-
quedos novos e usados 
em bom estado de con-
servação. “Muita gen-
te tem em casa jogos ou 

brinquedos guardados e 
fora de uso. E aquilo que 
não nos serve mais poderá 
proporcionar felicidade 
e levar muito lazer, di-
versão e aprendizado para 
crianças de nosso mu-
nicípio”, explicou a pri-
meira-dama e presidente 
do Fundo, Yvonne Capa-
to. “O povo holambrense 
é muito solidário. Tenho 
certeza de que a cam-
panha será um sucesso”.

Venham partici-
par com a gente deste 
passeio ciclístico que 
irá movimentar San-

to Antônio de Posse. 
O evento começará às 
07:00 horas em frente 
ao Ginásio Municipal 

de Esportes. 
A inscrição pode 

ser feita online ou 
presencialmente nos 

seguintes pontos: 
Departamento de Es-
porte e Lazer, Radi-
cal Livre, Drogatom 

e KNN Idiomas. Para 
participar basta doar 
1 kg de alimento não 
perecível.

Inscrição pelo link: 
h t t p s : / / p r o m o c a o .
abmarketing.online/
pedalsolidario
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Santo Antônio de Posse 
participa do Programa Bolsa 

Empreendedor

Bombeiros Voluntários de Holambra recebem 
novo caminhão de combate a incêndios

Condesu inicia a troca das lâmpadas dos 
postes em Santo Antônio de Posse

Polo de Empregabilidade Inclusiva foi 
apresentado em Campinas

Prefeitura da Posse realiza a Operação Tapa-
Buraco

A Assistência So-
cial de Santo Antônio 
de Posse, em parce-
ria com o Governo do 
Estado de São Paulo, 
apresenta o programa 
Bolsa Empreendedor. 

O Bolsa Empreende-
dor é um programa do 
governo que tem o ob-
jetivo inédito de apoiar 
os empreendedores in-
formais em situação de 

vulnerabilidade do Es-
tado de São Paulo.

Para isso, a ação 
está estruturada em 3 
pilares de oferta aos 
cidadãos: qualificação 
empreendedora, for-
malização e bolsa-aux-
ílio de R$ 1000, divi-
dido em 2 parcelas de 
R$500. 

As inscrições serão 
feitas até o dia 19 de 

setembro, através do 
Link: https://www.
bolsadopovo.sp.gov.
b r / . . . / B o l s a E m -
preend.../index

Para quem não pos-
sui acesso à internet ou 
encontre dificuldades 
para se inscrever, basta 
procurar o CRAS, rua 
Iashra Hense de Mo-
raes, 137 – Centro.

Para participar, é 
necessário:

• Ser maior de 18 
anos;

• Estar desemprega-
do;

• Não constar como 
empresário, sócio ou 
administrador de pes-
soa jurídica inscrita no 
CNPJ;

• Morador do Estado 
de SP.

De Holambra

O prefeito Fernando 
Capato recebeu nes-
ta terça-feira, dia 14 
de setembro, um novo 
caminhão de combate 
a incêndios. Doado 
pela Cooperativa de 
Insumos Holambra, 
ele irá fortalecer o tra-
balho já realizado por 
bombeiros comunitári-

os e pela Associação de 
Bombeiros Voluntários 
da cidade.

O veículo, um auto 
tanque, tem grande 
capacidade para ar-
mazenamento de equi-
pamentos necessários 
durante os atendimen-
tos. “Este novo camin-
hão, em conjunto com 
o veículo enviado pelo 
Governo do Estado na 

última semana, irá ga-
rantir mais estrutura 
em situações emergen-
ciais e será fundamen-
tal neste momento de 
maior incidência de 
queimadas”, explicou o 
prefeito, que é também 
bombeiros civil vol-
untário.

Na última sexta-fei-
ra, dia 9, outro camin-
hão auto tanque já 

havia sido entregue à 
cidade pelo Governo do 
Estado. O veículo tem 
capacidade para até 
6 mil litros de água e, 
somado ao equipamen-
to doado pela Coop-
erativa, irá fortalecer 
o trabalho realizado 
pela Associação, que há 
mais de quatro anos at-
uam no enfrentamento 
a queimadas.

Foram iniciadas nes-
ta semana as trocas das 
lâmpadas que estavam 
com defeito ou queima-
das em toda a cidade. 

A nova empresa re-
sponsável tem o objeti-
vo de resolver todas as 
demandas anteriores 

e protocolos que ainda 
não foram atendidos. A 
empresa tem o objetivo 
de finalizar as trocas 
e manutenções ainda 
nesta semana. 

O Condesu - Con-
sorcio Intermunicipal 
Para o Desenvolvi-

mento Sustentável, é o 
órgão responsável pela 
manutenção da ilumi-
nação pública em Santo 
Antônio de Posse. 

Os moradores que 
identificarem prob-
lemas na iluminação 
pública da sua rua ou 

do bairro, podem en-
trar em contato gra-
tuitamente pelo tele-
fone 0800-770 56 76 
de segunda à sexta-fei-
ra das 08h às 18h, e 
em qualquer horário 
pelo site do consórcio 
(https://www.condesu.

com.br//) ou pelo apli-
cativo Condesu IP para 
smartphone na Play 
Store. 

Estas solicitações 
geram ordens de 
serviços que serão 
atendidas em até 48 
horas. 

A colaboração da so-
ciedade é fundamental 
para evitarmos desper-
dício com postes acesos 
durante o dia e para 
agilizarmos os reparos 
em lâmpadas desliga-
das no período notur-
no.

De Pedreira

O Governo do Estado 
de São Paulo, por meio 
da Secretaria de Estado 
dos Direitos da Pessoa 
com Deficiência, real-
izou na terça-feira, 14 
de setembro, a apresen-

tação oficial do Polo de 
Empregabilidade Inclu-
siva (PEI), na cidade de 
Campinas.

Segundo informou 
a secretária de Ciência 
e Tecnologia da Pre-
feitura de Pedreira, 
Thaís Galvão, o Polo 

terá uma metodologia 
de emprego apoiado e 
a contratação de profis-
sionais com deficiên-
cia. “Seu atendimento 
será regional, ou seja, 
irá trabalhar em par-
ceria com os Postos de 
Atendimento ao Tra-

balhador das cidades da 
Região Metropolitana”, 
destacou Thaís Galvão.

O Polo de Empre-
gabilidade Inclusiva 
tem sua sede na Aveni-
da das Amoreiras, nº 
165, Parque Itália, em 
Campinas.
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Saúde da Posse inicia a vacinação contra a Covid-19 dos 
idosos de 85 anos acima e imunossuprimidos acima de 

18 anos com a dose adicional (3ª dose)

Prevenção ao câncer de ovário é tema de ações 
em Jaguariúna 

Holambra aplica 3ª dose em moradores a partir de 
85 anos e 1ª em adolescentes entre 12 e 17 anos

Saúde da Posse começa a imunizar idosos acima 
de 90 anos com a dose adicional (3ª dose)

A Secretaria Mu-
nicipal da Saúde de 
Santo Antônio de 
Posse iniciou nesta 
segunda-feira, dia 13, 
a aplicação da dose 
adicional (3ª dose) 
nos idosos de 85 anos 
acima com esquema 
vacinal completo há 
pelo menos seis meses 
e as pessoas imunos-
suprimidas acima de 
18 anos que já rece-
beram a segunda dose 
ou a dose única há ao 
menos 28 dias.

A dose adicional 
poderá ser aplicada 
com qualquer imuni-
zante disponível nas 
unidades PSF (Posto 
de Saúde da Família) 
independente da 
vacina recebida pelo 
munícipe na primeira 
etapa da vacinação.

A vacinação será re-
alizada nas unidades 
PSF (Posto de Saúde 
da Família) através do 
agendamento presen-
cial ou por telefone.

Telefones:
PSF Bela Vista: 

3896-3169
PSF Monte Santo: 

3896-5101
PSF Popular: 3896-

3355
PSF Recreio Camp-

estre: 9 9736-2294
PSF Ressaca: 3896-

1151
PSF Vila Bianchi: 

3896-2340
O público apto para 

esta etapa já está ca-
dastrado na plata-
forma Vacina Já, não 

sendo necessário re-
alizar um novo cadas-
tro. Basta comparecer 
a qualquer posto de 
vacinação com o com-
provante do esquema 
de imunização com-
pleto há seis meses. 
Uma nova carteira 
será disponibilizada 
na ocasião.

FASE 1 DE IMU-
NIZAÇÃO COM A 3ª 
DOSE

Nessa etapa, 
poderão receber a 

dose adicional os ido-
sos acima de 60 anos 
que foram vacina-
dos com a segunda 
dose há pelo menos 
6 meses e as pessoas 
i m u n o s s u p r i m i d a s 
(transplantados, paci-
entes em hemodiálise, 
quimioterapia, Aids, 
entre outras pessoas 
em alto grau de imu-
nossupressão) acima 
de 18 anos que com-
pletaram o esquema 
vacinal há ao menos 
28 dias.

Confira abaixo o 
cronograma:

Acima de 90 anos: 
desde 8 de setembro

89 a 85 anos: 13 a 
19 de setembro

84 a 80 anos: 20 a 
26 de setembro

Imunossuprimidos 
(18+): 20 a 26 de se-
tembro

79 a 70 anos: 27 de 
setembro a 3 de out-
ubro

69 a 60 anos: 4 a 10 
de outubro

De Jaguariúna

Setembro é o mês 
de conscientização do 
câncer de ovário e a 
Prefeitura de Jaguariú-
na realizará ações para 
falar sobre o assun-
to com a população. 
Equipes da Secretar-
ia Municipal de Saúde 
estarão em diferentes 
pontos da cidade e as 

mulheres poderão re-
ceber informações e 
fazer exames. 

No dia 17 a cam-
panha acontecerá na 
Casa da Mulher, das 
9h30 às 12h. No perío-
do da tarde, no Parque 
Santa Maria, das 15h às 
18h. 

No sábado, dia 18, 
a equipe estará na Es-
tação Maria Fumaça, 

das 11h às 15h. 
Em todos esses lo-

cais acontecerão rodas 
de conversa e palestras 
com profissionais da 
saúde de Jaguariúna, 
em parceria com a Son-
he Oncologia e Hema-
tologia, para chamar a 
atenção sobre o assun-
to e tirar dúvidas das 
mulheres.

A secretária munici-

pal de Saúde, Maria do 
Carmo Pelisão, ressal-
ta a importância de se 
fazer exames e acom-
panhamento médico 
regulares principal-
mente nas mulheres 
com mais de 50 anos. 
“Esse tipo de câncer é 
difícil de ser detectado 
precocemente. Muitas 
vezes os sintomas são 
confundidos com out-

ras doenças mais leves 
o que favorece o avanço 
da doença”, explicou a 
secretária.

CÂNCER DE 
OVÁRIO

O câncer de ovário é 
o sétimo tumor malig-
no mais diagnosticado 
nas mulheres no Brasil 
e a segunda neoplasia 
ginecológica mais co-

mum, atrás apenas do 
câncer de colo de úte-
ro.

A estimativa do 
Inca (Instituto Nacio-
nal do Câncer) é que 
até 2022 6.650 novos 
casos serão diagnosti-
cados a cada ano. Isso 
representa 3% de todos 
os cânceres detectados 
nas mulheres brasilei-
ras.

De Holambra

A Prefeitura de 
Holambra começou a 
vacinar nesta quar-
ta-feira, dia 15 de se-
tembro, moradores 
a partir de 85 anos. 
O atendimento é re-
alizado por ordem 
de chegada, no Salão 
da Terceira Idade, 
das 8h às 12h e en-
tre 13h e 15h (ou até 
o término das doses). 
É necessário apresen-
tar Cartão Cidadão, 

documento oficial 
com foto e compro-
vante de vacinação.

“Serão vacinados 
apenas os moradores 
desta faixa etária que 
tenham recebido a 
segunda dose há pelo 
menos 6 meses”, ex-
plicou o diretor mu-
nicipal de Saúde, Val-
mir Marcelo Iglecias.

Adolescentes en-
tre 12 e 17 anos

A Prefeitura vaci-
nou também nesta 

quarta-feira, 15 de 
setembro, no Salão 
da Terceira Idade, 
moradores entre 
12 e 17 anos contra 
Covid-19. O atendi-
mento é realizado por 
ordem de chegada, 
com distribuição de 
senhas, das 8h às 12h 
e entre 13h e 15h - ou 
até o término das dos-
es. É preciso apresen-
tar documento oficial 
com foto e Formulário 
de Autorização de 
Vacinação assinado 

pelo pai, mãe ou re-
sponsável legal, di-
sponível em www.
h o l a m b r a . s p . g o v .
br, na aba Serviços, 
Vacina: Termo de au-
torização. A apresen-
tação é obrigatória 
mesmo que o jovem 
esteja acompanhado. 
O município aguarda 
novos lotes do antíge-
no para a distribuição 
de primeira dose em 
holambrenses a par-
tir de 18 anos.

2ª dose
Moradores que es-

tão com a segunda 
dose das vacinas Fi-
o C r u z / A s t r a z e n e c a 
ou Butantan/Coro-
navac atrasadas ou 
programadas para 
16 ou 17 de setem-
bro devem ir ao Salão 
da Terceira Idade 
na quinta ou na sex-
ta-feira, das 8h às 
12h e entre 13h e 15h. 
Não é necessário re-
alizar agendamento. 
Basta comparecer ao 

local com o compro-
vante de vacinação 
e documento oficial 
com foto. “O comple-
mento será aplicado 
somente em quem 
recebeu a primeira 
dose no município”, 
informou Iglecias. “É 
importante reforçar 
que não adiantamos 
a aplicação das dos-
es. É estritamente 
necessário aguardar 
a data indicada no 
comprovante de vaci-
nação”.

A Secretaria Mu-
nicipal da Saúde de 
Santo Antônio de Pos-
se iniciou, na semana 
passada, a aplicação 
da dose adicional (3ª 
dose) da vacina con-
tra Covid-19 na pop-
ulação idosa acima de 
90 anos com o esque-
ma vacinal completo 
há pelo menos seis 
meses.

As profission-
ais de saúde do mu-
nicípio, vem reali-
zando a vacinação em 
domicílio dos idosos 
acamados e impossi-

bilitados de locomov-
erem-se até os postos 
de vacinação, ação 
essa, realizada desde 
o início da Campanha 
de Imunização.

A dose adicional 
poderá ser aplicada 
com qualquer imuni-
zante disponível nas 
unidades PSF (Posto 
de Saúde da Família) 
e Vigilância Epidemi-
ológica independen-
te da vacina recebida 
pelo munícipe na pri-
meira etapa da vaci-
nação.

Os horários de 

vacinação são:
Das 9h às 16h nas 

unidades PSF
Das 8h às 18h na 

Vigilância Epidemi-
ológica

O público apto para 
esta etapa já está ca-
dastrado na platafor-
ma Vacina 

Já, não sendo 
necessário realizar 
um novo cadastro. 
Basta comparecer a 
qualquer posto de 
vacinação com o com-
provante do esquema 
de imunização com-

pleto há seis meses. 
Uma nova carteira 
será disponibilizada 
na ocasião.

Idosos acamados 
e impossibilitados 
de locomoverem-se 
até os locais de vaci-
nação, receberão a 
dose em domicílio, 
basta entrar em con-
tato com a unidade 
PSF mais próxima à 
sua residência e agen-
dar o horário.

Fase 1 de Imuni-
zação com a dose adi-
cional (3ª dose)

Nessa etapa, 
poderão receber a 
dose adicional os ido-
sos acima de 60 anos 
que foram vacinados 
com a segunda dose há 
pelo menos 6 meses e 
as pessoas imunos-
suprimidas (trans-
plantados, pacien-
tes em hemodiálise, 
quimioterapia, Aids, 
entre outras pessoas 
em alto grau de imu-
nossupressão) acima 
de 18 anos que com-
pletaram o esquema 
vacinal há ao menos 
28 dias.

Confira abaixo o 
cronograma:

Acima de 90 anos: 
8 a 12 de setembro

89 a 85 anos: 13 a 
19 de setembro

84 a 80 anos: 20 a 
26 de setembro

Imunossuprimidos 
(18+): 20 a 26 de se-
tembro

79 a 70 anos: 27 de 
setembro a 3 de out-
ubro

69 a 60 anos: 4 a 10 
de outubro

Reportagem: An-
derson Oliveira
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Inscrição ou Renovação de Registro das Entidades 
fica prorrogado até 08 de outubro na Posse

Ambev dá treinamento online gratuito a bares, 
restaurantes e parceiros sobre moderação

Estado de São Paulo reduz ICMS para bares e 
restaurantes

O Conselho Munici-
pal dos Direitos da Cri-
ança e do Adolescente 
– CMDCA, informa 
que o prazo para In-
scrição ou Renovação 
para Registro das Enti-
dades fica prorrogado 
até dia 08 de Outubro 
de 2021.

As Entidades que 
desejam se inscrever 
ou renovar o registro 
deverão comparecer 
na Diretoria de Desen-
volvimento Social e Ci-
dadania da Prefeitura 
Municipal na Rua Ias-
ra Hense de Moraes, 
n° 137 – Centro de se-

gunda à sexta feira, das 
08:00 às 12:00 e das 
13:00 às 16:00 horas.

Os interessados de-
verão apresentar as 
seguintes documen-
tações, constante da 
Resolução nº 001 de 
26/04/2012:

1 – Oficio em papel 
timbrado da ONG, di-
rigido ao Presidente 
do CMDCA solicitando 
registro para funcio-
namento ou renovação 
com inscrição dos pro-
gramas (em duas vias) 
assinados pelo repre-
sentante legal (Presi-

dente da ONG);
2 – Estatuto Social 

da ONG registrado em 
cartório, atualizado, 
conforme novo código 
civil;

3 – Ata da eleição da 
Atual Diretoria;

4 – Atestado de An-
tecedentes Criminais 
da Diretoria Executi-
va- (Policia Civil) ou 
(Poupa Tempo);

5 – Declaração que 
os Diretores não são 
remunerados, assina-
da pelo Presidente e 
o Contador da ONG 
(anexo I);

6 – CNPJ (atualiza-

do);
7 – Certidão Nega-

tiva de débito do INSS 
(atualizada);

8 – Certificados 
de Regularidade do 
FGTS-CRF (atualiza-
do);

9 – Balanços Finan-
ceiros dos dois últimos 
anos;

10 – Declaração da 
ONG quanto ao devido 
cumprimento da Lei 
Federal nº 8069/90 
(ECA), para registro 
e inscrição dos pro-
gramas desenvolvi-
dos, com assinatura do 
presidente e carimbo 

do CNPJ em papel tim-
brado (anexo II);

11 – Plano de Tra-
balho dos programas 
a serem inscritos em 
concordância com a Lei 
Federal nº 8069/90 
(anexo III);

12 – Planta física ou 
Croqui com as devidas 
dimensões dos locais 
de atendimento às cri-
anças e adolescentes;

13 – Licença de Fun-
cionamento pela Pre-
feitura Municipal, ou 
laudo técnico de habit-
abilidade (engenheiro/
ART), com prazo/vali-
dade;

14 – Termo de con-
vênio atualizado com 
parceiros públicos ou 
privado (quando hou-
ver).

OBS: Os anexos I, II 
e III, mencionados an-
teriormente nos itens 
5, 10 e 11, deverão ser 
retirados na Diretoria 
de Desenvolvimento 
Social e Cidadania da 
Prefeitura Municipal.

Para dúvidas e in-
formações ligar na 
Diretoria de Desen-
volvimento Social e Ci-
dadania da Prefeitura 
Municipal pelo tele-
fone (19) 3896-2884.

Da Redação

O Dia de Respon-
sa é um dos momen-
tos mais importantes 
do calendário da Am-
bev, uma data sim-
bólica para celebrar o 
compromisso diário 
da companhia com o 
consumo responsável 
de bebidas alcoólicas. 
Neste ano, em sua 13ª 
edição, além de reno-
var o seu compromisso, 
a Ambev vai promover 
conversas sobre auto-
conhecimento e uma 
série de ações com todo 
o seu ecossistema.

Uma das tradições 
da companhia era mo-
bilizar a força de vendas 
para ir às ruas engajar 
os bares, restaurantes e 
parceiros para a venda 
responsável de bebidas 
por meio de materiais 
de trade e outras ações. 
Com a nova plataforma 
do BEES, esse movi-
mento passou a ser dig-
ital e padronizado para 
todo Brasil. Entre 13 e 
17 de setembro, bares, 
restaurantes e outros 

parceiros podem fazer 
um treinamento online 
exclusivo, que os capac-
itará como multiplica-
dores dos conceitos de 
consumo inteligente e 
moderação no contato 
direto com o público.

O curso Serviço Re-
sponsável conta com 
quatro módulos e du-
ração aproximada 
de 30 minutos. Para 
estimular a partici-
pação de todo o ecos-
sistema, a Ambev terá 
ainda uma premiação 
aos estabelecimentos 
que concluírem o tre-
inamento. Todo o con-
teúdo foi desenvolvido 
com base no projeto pi-
loto realizado no pro-
grama Brasília Vida 
Segura, uma cooper-
ação com o Governo do 
Distrito Federal, que 
acontece desde 2016. 
As melhores metod-
ologias e plataformas 
foram testadas e agora, 
neste Dia de Responsa, 
a companhia expande 
seus aprendizados aos 
seus parceiros de ecos-
sistema.

“O Dia de Responsa é 
tradição para a Ambev 
e reflete nossa preocu-
pação com os exageros 
e abusos no consumo 
de álcool. Promovemos, 
há mais de 20 anos, 
ações que estimulam o 
consumo responsável 
porque entendemos 
que todo o nosso ecoss-
istema está conectado e 
queremos que o desen-
volvimento seja con-
junto. Todo os nossos 
funcionários estão en-
gajados neste propósi-
to, mas consideramos 
que é necessário ir 
além dos nossos mur-
os”, afirma Carla Crip-
pa, Vice-Presidente de 
Relações com a Socie-
dade da Ambev Brasil. 
“A nossa preocupação 
social é para que as 
pessoas celebrem a 
vida, mas com mod-
eração e para tanto é 
necessário se conhecer. 
Por isso, engajar os 
trabalhadores de bares 
e restaurantes é mui-
to importante, porque 
o contato direto com o 
público em ocasiões de 

consumo muitas vezes 
é realizado por eles.”, 
conclui Carla.

Jornada para o con-
sumo consciente

Há 20 anos a Am-
bev trabalha para a 
promoção do consumo 
consciente, engajando 
todo o seu ecossistema 
neste propósito. Entre 
2009 e 2015, a compan-
hia realizou parceria 
com órgãos públicos, 
ONG’s, bares e restau-
rantes para o combate 
do consumo de bebidas 
alcóolicas por meno-
res de 18 anos. Proje-
tos foram realizados 
gerando a conscien-
tização da população, 
além do aumento nas 
restrições dificultando 
o acesso às bebidas por 
esta faixa etária.

A partir de 2013, 
a Ambev em parceria 
com órgãos públicos e 
privados trabalharam 
intensamente para a 
prevenção de acidentes 
de trânsito ligados à al-
coolemia. Somente no 
Distrito Federal, o pro-

jeto alcançou redução 
de 61% dos acidentes 
de trânsito. Em São 
Paulo, a parceria com 
o Governo do Estado 
possibilitou a criação 
do projeto Infosiga. E, 
conectando órgãos do 
sistema de trânsito de 
todo o Brasil, a parce-
ria com o Ministério de 
Infraestrutura resultou 
na criação da platafor-
ma RENAEST, que uni-
ficará dados de trânsito 
de todo o país.

Em 2020, a Ambev 
lançou o compromis-
so público de impactar 
2,5 milhões de con-
sumidores na redução 
do consumo abusivo 
até 2022 e lançou a 
plataforma da moder-
ação. Até agora, mais 
de 1 milhão de pessoas 
foram impactadas. Para 
facilitar a mudança de 
comportamento, as pri-
oridades são promover 
o autoconhecimento 
e conscientizar aque-
les que podem beber 
(maiores de 18 anos e 
que não irão dirigir ou 
estão em situação de 

risco médico) sobre o 
que é a moderação, por 
meio de ferramentas 
que ajudem nessa jor-
nada de equilíbrio, que 
envolve quatro con-
ceitos principais:

• Saúde em Primeiro 
Lugar: consumidores 
saudáveis podem brin-
dar de forma moderada 
durante toda a vida. A 
pauta de moderação 
não é sobre valores de 
comportamento.

• Álcool não deve ser 
usado como válvula de 
escape de momentos 
ruins: deve ser associa-
do à celebração e bons 
momentos.

• Autoconhecimento 
é liberdade: Entender 
como seu corpo reage 
ao que (e quanto) é o 
caminho para fazer es-
colhas de modo autên-
tico.

• Beber deve ser um 
prazer: além do porquê 
do consumo, devemos 
incentivar o modo de 
consumo. Beber deva-
gar, saboreando a bebi-
da torna momentos in-
esquecíveis.

Da Redação

O Governo do Estado 
de São Paulo anunciou, 
nesta quarta-feira (15), 
a redução do ICMS de 
bares e restaurantes. A 
medida, divulgada em 
coletiva, no Palácio dos 
Bandeirantes, integra o 
Retoma SP, programa 
de meio bilhão de reais 
em investimentos para 
os setores mais afetados 

durante a pandemia da 
COVID-19. A iniciativa 
levará às 16 regiões ad-
ministrativas do estado a 
maior oferta de serviços 
e programas para impul-
sionar a economia das ci-
dades paulistas.

O secretário da Fa-
zenda e Planejamento, 
Henrique Meirelles, res-
saltou que São Paulo ad-
ota uma série de medidas 
para apoio e incentivo 

aos setores que mais sof-
reram com a pandemia, 
principalmente os que 
dependem de um trânsito 
grande de pessoas e fluxo 
de clientes, e, portanto, 
tendem a sofrer mais.

Com a redução do 
ICMS para bares e restau-
rantes, a alíquota passou 
de 3,69% para 3,2%. A 
medida, que representa 
uma redução de custo de 
até 13% para o setor, é 

fruto de meses de diálogo 
entre o Governo de São 
Paulo e o setor e irá ben-
eficiar 250 mil empresas 
que poderão pagar dívi-
das, reinvestir, contra-
tar mais trabalhadores e 
estimular a economia.

O regime especial de 
tributação permitirá, a 
partir de 1º de janeiro 
de 2022, a aplicação de 
alíquota de 3,2% sobre 
a receita bruta de bares 

e restaurantes, em sub-
stituição ao regime de 
apuração do ICMS. A ini-
ciativa representa uma 
renúncia fiscal de R$ 126 
milhões pelo Estado.

“É um passo impor-
tante no processo de re-
tomada da economia. 
Uma medida bem pensa-
da, com responsabilidade 
fiscal e analisada em to-
dos os aspectos relevant-
es”, afirma Meirelles.

Ainda de acordo com o 
secretário, São Paulo deve 
crescer entre 7% e 8% em 
2021. “É a economia pau-
lista funcionando como 
motor do crescimento do 
país, na medida em que 
São Paulo vende e com-
pra de todos os Estados. 
Então, impulsiona toda a 
economia brasileira e evi-
ta que o país entre num 
estado de estagnação nes-
sa saída da pandemia.”


